

Salvó los contactos de mi celular

El móvil había muerto, pero se llevaba con él todos mis contactos y eso no podía permitirlo.

29/11/2018

Mientras dormía, di una patada donde tenía colocado el celular, rompiendo la pantalla del aparato. Siguió funcionando perfectamente por tres semanas, hasta que un día no encendió. Cotejé la batería, lo limpié, lo volví a cargar, dejé pasar un día para dar tiempo, pero nada

funcionaba. Así que terminé yendo al lugar donde lo compré para que me ayudaran. Como sospechaba, el celular dejó de funcionar para siempre. Lo peor no era eso sino que perdía todos los contactos y mi trabajo depende del mismo.

Le pedí a la empleada que me atendía lo imposible, pero tampoco. Decidí encomendárselo al beato Álvaro. Me paré frente al celular y le dije a don Álvaro: "Acuérdate que ahí está el numero de una amiga", a la vez que apretaba la pantalla con fuerza mientras terminaba de rezar la oración de su estampa y logré salvar todos los números de teléfonos que allí estaban. Sin lugar a dudas ha sido un favor de don Álvaro, a quien le encomiendo mis cosas.

M. G. R. S.

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-py/article/favores-don-
alvaro-contactos-celular/](https://opusdei.org/es-py/article/favores-don-alvaro-contactos-celular/) (22/02/2026)